
Grandir dans un quartier à échelle humaine 
 
Depuis que j’ai cinq ans, j’habite dans le vieux quartier de la côte de Sillery. Ce quartier 
est un quartier paisible, et c’est ce qui fait sa beauté. L’avantage, c’est d’avoir une zone 
urbaine où se mélangent les habitations et les espaces verts. Quand j’étais petit, nous 
pouvions jouer dehors autant que nous voulions car il n’y avait pas de rues très passantes. 
S’il y a du développement sur les terrains historiques et patrimoniaux, le nombre de 
voitures dans mon quartier va augmenter de façon importante. Je trouve ça dommage 
pour mes petits frères. Ils ne grandiront pas dans le quartier agréable de mon enfance. 
 
J’ai de la misère à comprendre que les décideurs de ma ville, en 2013, autorisent encore 
des projets qui ont pour seul but de faire de l’argent et de récolter des taxes municipales. 
C’est sûr que moi aussi, je veux avoir assez d’argent pour vivre agréablement dans la vie, 
mais il me semble que tout le monde devrait savoir, à notre époque, que l’argent n’est pas 
tout ce qui compte dans la vie. Personnellement, j’aimerais mieux vivre dans une petite 
maison dans un quartier agréable, que dans un condo luxueux entouré d’asphalte. 
 
Depuis que je suis à l’école, on nous apprend qu’il faire attention à l’environnement, que 
nous, les jeunes, nous devons changer les façons de faire pour que tout le monde puisse 
avoir une vie plus agréable et durable. Alors c’est pour cela que je m’exprime 
aujourd’hui. Pour dire que les jeunes aussi trouvent que ça n’a pas de bon sens de 
développer sur des terrains patrimoniaux qui devraient être protégés. 
 
Et ce n’est pas seulement pour les résidents du quartier que j’écris ça, bien au contraire ! 
Le quartier est profitable à tous ceux qui veulent avoir accès aux terrains de tennis, à 
l’aréna et aux champs en toute simplicité. Il ne faut surtout pas penser de ces endroits 
verts et paisibles que ce sont nécessairement des terrains de construction. Ces terrains 
sont la balance nécessaire pour une ville bien équilibrée. 
 
S’il-vous-plaît, donnez l’exemple aux jeunes en construisant de manière sensée. PAS sur 
les beaux terrains qui ont rendu mon enfance si paisible. 
 
Tristan Dogger 


